



Quand on parle de sport à la Direction des Finances publiques, on pense plutôt à la pratique du sport préféré des français qui serait, paraît-il, la fraude fiscale !

Pourtant ici, nous parlons de « vrai sport », de « vrais sportifs », mais aussi de Finances publiques avec le tournoi international des Finances qui sera organisé du 10 au 15 juin prochain.

Ce sera tout d'abord un grand événement pour l'ATSCAF, et tout particulièrement pour sa section de Haute-Corse qui travaille depuis longtemps à son organisation.

Ce sera surtout un grand honneur pour le département de la Haute-Corse et pour la Direction Départementale des Finances Publiques d'accueillir les sportifs et les délégations de 5 pays, l'Allemagne, l'Autriche, la France, la Hongrie et le Luxembourg.

À nous de mettre tout en œuvre pour la réussite de cet événement, car il ne faut négliger en rien la logistique que sous-tend ces jeux olympiques des Finances dans notre beau département.

Toutes les équipes de la DDFIP seront donc mobilisées aux côtés des organisateurs, pour que tout se déroule dans les meilleures conditions.

Et nul doute qu'un grand nombre d'agents ira, selon ses affinités, encourager son équipe de football, de tennis, de tennis de table ou d'échecs.

Au final, que le meilleur gagne et surtout, que la fête soit belle !

**Marie-Hélène BOVERY**

Directrice Départementale des Finances Publiques de la Haute-Corse

